

Metz, le 10 avril 2024



Géocœur : Ensemble, sauvons des vies.

Géocœur est un dispositif soutenu par le Département de la Moselle, par l'Association Française des Premiers Répondants et le Régime local d'assurance maladie Alsace-Moselle. Dans le cadre de ce soutien, le Département s'équipe de 39 appareils à destination des bâtiments départementaux afin de garantir la protection de ses agents mais aussi des citoyens mosellans. C'est ce jeudi 11 avril à 9h00 que nous réceptionnons ces équipements.

Initié en 2021 par Frédéric Leybold, un infirmier-réanimateur passionné par son métier et aussi pompier volontaire, le dispositif Géocœur est destiné à sauver les victimes d'arrêt cardiaque. Ce boîtier connecté installé au-dessus des défibrillateurs allie un signal lumineux et sonore lorsqu'un arrêt cardiaque survient à proximité. Les passants, alertés, peuvent alors apporter le défibrillateur à la victime.



L'objectif : apporter le défibrillateur à la victime de l'arrêt cardiaque le plus vite possible, avant même l'arrivée des secours.

En 2022, Frédéric Leybold inscrit son Géocœur au Concours Lépine avec une présentation efficace : un défibrillateur auprès de chaque victime d'arrêt cardiaque AVANT l'arrivée des secours. Le jury lui décerne le premier prix !

Une innovation Made in Moselle

Depuis, l'entreprise Hekatech est née en 2023 pour l'industrialiser et a déployé près de 180 boîtiers en Moselle. Un choix qui lui permet d'être ambassadeurs MOSL.

Géocœur ne remplace pas un DAE, il en est complémentaire ! Avec notre boîtier connecté, **chacun d'entre nous peut devenir un super-héros du quotidien.**

Le chiffre à retenir : 90% des victimes d'arrêt cardiaque ne bénéficient pas d'un défibrillateur avant l'arrivée des secours.